



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

第15号

R7.8.26

文責 桑原 理子



HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

2学期スタート！

長い夏休みもあっという間に終わり、2学期が始まりました。元気いっぱいのかがみっ子たちの笑顔を見ることができ、大変うれしく思います。2学期も、なりたい自分になるために、目標を立て、「行動」してくれることを期待します。かがみっ子の健やかな成長のために、2学期も、職員一丸となり、がんばってまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、ご協力、ご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

始業式では、二人の子供たちが、2学期の目標を発表してくれました。「なりたい自分」を明確にもち、それを実現するための具体的なめあてを考えていって、大変感心しました。



豪雨で被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます

8月11日(月)未明の豪雨により、八代市は大きな被害を受けました。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。鏡小学校は、幸い、校舎の一部に水が流れ込んだだけで済みました。しかし、8月7日(木)の大雨の際、保健室横の児童昇降口の天井からかなりの雨漏りがあり、改修工事が必要となりましたので、3~6年生の靴置き場を低学年昇降口付近に設置し、対応しているところです。鏡小校区も場所によっては床上まで浸水したご家庭があると聞いています。大変な思いをされたことでしょう。今回の災害で、「災害はいつ起こるかわからない」「予想以上の被害が起こることもある」ということを痛感しました。これからも子供たちとともに学び、危機意識を高め、迅速かつ適切に命を守る行動をとることができるよう、力を付けていきたいと思います。

それぞれのご家庭の被害の状況については、「あんしんメール」でおたずねしたところです。回答期限は8月24日(日)までとなっておりましたが、皆様お済みでしょうか。何かお困りのことがありましら、ぜひご相談ください。

おかえりなさい 山本 奈緒美 先生！

山本奈緒美先生が、1年間の育児休業を経て、学校に復帰されました。「わあ、久しぶり！」と、子供たちは大喜びです。山本先生には、算数専科として3年生、5年生の授業を行っていただきます。山本先生の授業が楽しみですね。一緒にがんばりましょう。



トイレ改修工事が終了しました

運動会の後から行われていたトイレの改修工事が終了しました。改修工事に携わってくださった八代市教育委員会教育施設課、藤永組、向洋設備の皆様は、連日の猛暑の中、子供たちの安全を最優先にしながら業務にあたってくださいました。本当にありがとうございました。2学期からきれいなトイレを使用することができ、うれしいですね！感謝の心をもち、大切に使ってほしいものです。

